## **BOLETÍN DE PRENSA**

## Demandaremos la reorientación de subejercicios a los municipios más pobres: González Ilescas.

## Cochoapa, Guerrero, 12 de agosto de 2011.

En el marco de las acciones de supervisión de la aplicación del presupuesto indígena 2011, siete diputados de la Comisión de Asuntos Indígenas del Congreso Federal, encabezados por su Presidente Jorge González Ilescas, el día de ayer visitaron el municipio de Cochoapa ubicado en la región de la Montaña Alta del Estado de Guerrero; este municipio habitado por indígenas de los pueblos Amuzgo y Mixteco, es el municipio más pobre de México y de Latinoamérica con un Índice de Desarrollo Humano similar al de las regiones más pobres de África.

Los diputados federales Jorge González Ilescas, Oscar Aguilar González, Cuauhtémoc Salgado Romero, María Isabel Pérez Santos, Moisés Villanueva de la Luz, del PRI, Filemón Navarro Aguilar y



Florentina Rosario Morales, del PRD, coincidieron en señalar que la situación de Cochoapa y la mayoría de los municipios indígenas del país es resultado de la mala conducción del país que promueve por un lado, la concentración de la riqueza y por otro con políticas asistencialistas solo administra la pobreza.

Ante los secretarios Socorro Sofío Ramírez Hernández de Desarrollo Rural, Marcos Matías Alonso de Asuntos Indígenas y Carlos Toledo Manzur de Medio Ambiente y Recursos Naturales, del Gobierno Estatal, y autoridades municipales y dirigentes de organizaciones indígenas de la región, los diputados federales se comprometieron a gestionar no solo más recursos para la atención de los pueblos y comunidades indígenas para el siguiente año, sino mejores normas para su aplicación efectiva con la participación de los indígenas, como lo manda la Constitución.

Finalmente, El Diputado González Ilescas, informó que los diputados presentes acordaron demandar a la Secretaría de Hacienda que los recursos que, de acuerdo al calendario de ejercicio presupuestal, no se hayan ejercido, que por lo menos son 200 millones de pesos, se reorienten a la atención de los municipios indígenas más pobres del país, como Cochoapa.